

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

ANUNCIO DE CONTRATOS DE SERVICIO AEROMAN

11 DE NOVIEMBRE DE 2004

Quiero agradecer a TACA, por invitarme a celebrar dos acontecimientos que traen estabilidad a muchas familias, y muestran la responsabilidad y el compromiso de TACA, con el desarrollo del país.

En muchas ocasiones he señalado que para atraer inversiones y generar nuevas oportunidades de empleo, el Gobierno y la Empresa Privada, debemos lanzar y apoyar las iniciativas novedosas que potencien la capacidad y habilidades del trabajador salvadoreño.

Como Presidente, creo que la educación integral es un factor fundamental, en la formación del recurso humano, que las economías modernas requieren, y que vuelve competitivas a las naciones. Por eso, como Gobierno, hemos dado los primeros pasos para implementar la Reforma Educativa, que nos permitirá competir, a otros estándares laborales.

Hace unas semanas, lanzamos la Consulta Nacional Plan 2021, para realizar la más profunda transformación de la educación, en la historia del país.

Las metas del Plan 2021, las tenemos bien definidas: Mejorar la lectura y las matemáticas, masificar el aprendizaje del idioma inglés y aprovechar la tecnología. Por eso, estamos haciendo esfuerzos, para mejorar la calidad de la educación, en todas sus áreas.

También hemos creado una comisión conjunta con el sector productivo, para explorar nuevas tecnologías y nuevas áreas del conocimiento, que nos permitan preparar mejor a nuestra fuerza de trabajo.

Otra iniciativa que busca formar un recurso humano competitivo, es nuestro ambicioso Programa de Aprendizaje Masivo de Inglés, el cual, será lanzado el lunes próximo.

Eventualmente, queremos implementar nuevas iniciativas, que fomenten la inversión en rubros, tales como el desarrollo de Software, centros de llamada, y otras áreas de productividad tecnológica.

Tal como lo he señalado, esos proyectos buscan volver más competitivo a El Salvador, al tener una fuerza de trabajo mejor educada y más capacitada. Pero para alcanzar esos objetivos de nación, debemos contar con el Presupuesto de la República. Sino tenemos los recursos económicos, el país se atrasa.



Yo espero que los señores diputados tengan claro esa circunstancia y que aprueben el presupuesto a su debido tiempo, para que los proyectos educativos, sociales, de salud y económicos, puedan implementarse, según corresponde.

Yo quiero mencionar dos ejemplos que refuerzan nuestra convicción, de que al mejorar los factores educativos, atraemos inversiones y generamos más y mejores oportunidades de empleo.

El primero, es el Centro de Llamadas que la Multinacional Dell, se está instalando en El Salvador. Dell ha confiado en la capacidad de los salvadoreños, para atender con calidad a sus clientes, en muchos países del mundo.

El segundo ejemplo que quiero mencionar, son los importantes contratos de mantenimiento logrados por AEROMAN, con las compañías aéreas estadounidenses, America West y Jetblue.

America West es la segunda línea aérea de bajo costo, más grande de los Estados Unidos, y la octava más grande de ese país, cubriendo 96 destinos y un promedio de 878 salidas diarias.

Jetblue, es la más exitosa aerolínea de bajo costo, en Estados Unidos, que se define a sí misma, como una empresa de servicio, y no como una aerolínea. Con su base en el Aeropuerto John F. Kennedy de Nueva York, Jetblue traerá sus aviones a El Salvador, para chequeos de mantenimiento.

Entiendo que desde septiembre del 2004, hasta diciembre del 2005, el personal técnico de AEROMAN, dará servicio a más de 40 aviones de esas dos importantes empresas americanas.

Durante esos 16 meses, los técnicos de AEROMAN harán una revisión completa de los equipos de las aeronaves y realizarán una exhaustiva serie de chequeos estructurales, de sistemas electrónicos e inspecciones de mantenimiento mayor en general.

Al respecto, quiero señalar que estas dos aerolíneas, prefirieron la opción de AEROMAN, frente a los trabajos realizados por talleres en Estados Unidos y América Latina, debido al alto grado de especialización de los técnicos salvadoreños y la calidad del servicio, en cuanto a profesionalismo, costo y cumplimiento en los plazos de entrega.

Esa preferencia por la mano de obra salvadoreña, habla de la excelencia profesional de los técnicos salvadoreños, y es un premio al esfuerzo de TACA, de invertir en la capacitación adecuada de su personal.

En otro aspecto, recientemente TACA anunció el lanzamiento de una agresiva iniciativa regional, que busca facilitar el movimiento de personas, entre todos los países que integramos la nación centroamericana. Este día, para fortalecer esa iniciativa, han anunciado que van a incorporar, nuevos aviones a su flota.



La inversión en estas cuatro nuevas aeronaves, cuyo monto ronda los 200 millones de dólares, indica que TACA tiene confianza en el futuro y que va a fortalecer su estructura de rutas, para seguir ofreciendo a sus usuarios, el servicio de calidad que los caracteriza.

Esa visión de creer en su personal, invirtiendo en su capacitación, generando nuevas oportunidades de empleo, manteniéndose al día con la tecnología, y renovando constantemente su flota, es la que mantiene a TACA, como una empresa líder, a nivel internacional.

Yo, felicito a Taca y a AEROMAN por traer estabilidad a la economía del país y a las familias salvadoreñas, y les deseo muchos éxitos, en todos sus proyectos, que lleven al país, a niveles más altos de competitividad.

Desde el pasado 21 de marzo, cuando los salvadoreños dictaron el futuro del país, comenzó a generarse una confianza muy grande que ahora la estamos viendo traducida en empleos y estabilidad.

Los felicito y que Dios los bendiga a todos.

Muchas gracias.

